

Pour diffusion immédiate
Le 17 janvier 2008

numéro 08-006

Le réseau Télésanté maintenant opérationnel dans les collectivités du Yukon

WHITEHORSE – Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Brad Cathers, a annoncé aujourd'hui que toutes les collectivités du Yukon ont amélioré leurs services de soins de santé grâce à l'expansion du réseau Télésanté du Yukon. Le système Télésanté permet aux patients dans les collectivités d'avoir accès à des cliniciens à distance grâce à des réseaux sécurisés.

« Aujourd'hui, toutes les collectivités du Yukon ont la capacité de se brancher au réseau Télésanté du Yukon dans le but d'offrir davantage de services de soins de santé et de soutien au sein de leur collectivité », a dit M. Cathers. « C'est un véritable exploit technologique. La contribution de l'Inforoute Santé du Canada et le travail acharné de personnes dévouées au cours des dernières années nous ont permis d'en arriver à ce point aujourd'hui. »

Le ministre a utilisé le Centre d'éducation sur le diabète comme exemple concret pour montrer le fonctionnement du système Télésanté.

« Les personnes atteintes du diabète ne sont pas toujours en mesure de se rendre à Whitehorse de façon régulière pour de la formation ou du soutien. Grâce au réseau Télésanté, le personnel du Centre d'éducation sur le diabète peut joindre ses clients dans les collectivités par l'intermédiaire de leur centre de santé local afin de leur offrir des séances individuelles. Cela signifie que les personnes n'ont pas à quitter leur collectivité pour recevoir les services dont ils ont besoin », a ajouté M. Cathers.

« Télésanté améliore l'accès aux soins pour les personnes qui vivent dans les collectivités éloignées et isolées », a dit le président et chef de la direction d'Inforoute Santé Canada, Richard Alvarez. « Nous célébrons aujourd'hui un accomplissement remarquable qui profitera aux résidents de toutes les collectivités du Yukon. Grâce à la technologie, ceux-ci ont maintenant accès à des soins de santé dont ils ont grandement besoin. »

Le réseau Télésanté du Yukon a vu le jour en 2002. Les premières collectivités à faire partie du réseau étaient Old Crow, Dawson, Mayo, Haines Junction, Watson Lake et Whitehorse, suivies de Beaver Creek, Destruction Bay, Carmacks et Pelly Crossing. La technologie des communications progresse sans arrêt et nous permet aujourd'hui de mettre le service Télésanté en application dans toutes les collectivités du Yukon. Cette expansion a été possible grâce au personnel en soins infirmiers communautaires et en technologies de l'information (TI), avec l'appui financier de l'Inforoute Santé Canada.

L'Inforoute Santé Canada est un organisme indépendant à but non lucratif financé par le gouvernement fédéral qui investit auprès de ses partenaires du secteur public de partout au Canada afin de mettre en œuvre et de réutiliser des systèmes d'information sur la santé compatibles dans le but de soutenir un système de santé plus sécuritaire et plus efficace. Ces systèmes privés et sécuritaires, qui respectent entièrement la confidentialité des patients, procurent aux professionnels de la santé un accès rapide à des données exactes et complètes sur les patients, leur permettant de prendre de meilleures décisions quant au diagnostic et au traitement. Il en résultera un système de santé modernisé et viable offrant une qualité, une accessibilité et une productivité améliorées.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand
Communications
Conseil des ministres
867-633-7949
roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Pat Living, Directrice
Communications
Santé et Affaires sociales
867-667-3673
patricia.living@gov.yk.ca

Dan Strasbourg, Directeur
Communications corporatives
Inforoute Santé du Canada
416-595-3425
dstrasbourg@infoway-inforoute.ca